

5/20(月)★たいようぐみのいちにち天気☔

☆書道・FA研

今日は、書道とFA研をしました。「どっちも楽しみ♪」と、ワクワクしている子ども達です。「今日は何するのかな？」と、お友だちと話をしながら活動に入っていました。「ひらがなで自分の名前が書かれているよね？それを丁寧にこそってみましょう」と伝えると、きれいになぞって書くことができました。書いて終わったら、「終わったよ」と、伝えるのではなく、静かに鉛筆を置いて待つ姿が、「終わった」合図にすることを約束すると、それぞれ書いて終わったら静かに合図を出すことができ、「すごいね！ちゃんと合図が伝わっているよ」と話すと、嬉しそうな子ども達でした。

最後に、慣用句と都道府県を声に出して読みました。終わってからもお友達と「秋田県、秋田市」と、覚えている言葉を伝えあう姿が見られましたよ♪

書道は、自分の好きな絵を墨で書きました。筆の持ち方や使い方、墨を筆に付ける時、墨を落とす時等、その時その時の使い方を丁寧に教えてもらいながら、書道に集中していましたよ。墨をつけすぎて紙が破れてしまうこともありましたが、何度も練習することで、墨の量もわかるようになってきています。手が黒くなっても、全然気にせずに楽しんでいました(^o^)

終わって帰ってくると、「今日も楽しかった」「〇〇書いたんだよ」と、書道での出来事を教えてくれた子ども達です♡

沖縄も梅雨入りになりましたね。雨の日が続きますが、安全で楽しく生活できるように、子ども達と相談しながら活動を取り入れていきたいと思います。

※明日は、お散歩の予定です。雨天時は室内遊びになります。

